
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal 
Mercredi le 05 février 2025, 18h30 

405 rue Sara, Sherbrooke (local PEI 1016) 
 

 
 
1. Mot de bienvenue de la coordonnatrice et directrice  
 
2. Points de la direction 
 
 - Retour sur la 2e rencontre : Le compte-rendu du dernier comité des parents PEI a été déposé sur 
le site internet de l’école. Une structure du comité de parents responsables par niveau est prévue en 2025-2026 (un 
maximum de 2 parents par niveau). Nous verrons si les parents actuels décident de reconduire leur mandat pour l’an 
prochain.  Le recrutement des nouveaux parents d’élèves de 1re secondaire se fera possiblement qu’avec les parents 
d’élèves de 1re secondaire lors de la rencontre de début d’année. 
 
 - Bilan des inscriptions : 3 groupes de 1er secondaire prévus pour 2025-2026 
 

- Suivi voyages : Situation très délicate actuellement : plusieurs désistements pour les voyages (ce qui 
cause des augmentations de coût de voyages voire des annulations). La direction met beaucoup d’énergie pour 
maintenir une belle offre de voyages, particulièrement pour le programme PEI. Une remise en question a été fait lors 
de la dernière rencontre du conseil d’établissement quant aux destinations. À cause de la situation politique, certains 
voyages ont été annulés par manque d’inscription et changement de volonté des élèves et des parents. Des rencontres 
pour la planification de l’offre de l’année prochaine sont à venir à la suite des opinions données par le comité de parents 
PEI et le conseil d’établissement. 

 
 

 Shawn Whitlock, directeur adjoint x Magalie Couture, coordonnatrice   
x Caroline Martel, directrice x Nathalie Vaudry 
x Geneviève Corbeil x Christina Morin 
x Félix Arguin x Karine Demers, secrétaire 
x Sandra Favreau x Caroline Dupuis 
x Élise Lebeau x Louise-Andrée Lambert 

 Alexandra Michaud  Karim Mazaoui 
x Williame Tchatchouang  Bernadette Guiadem 

  x Guy François Kamdem 



 - Responsables matière (suppléances vs coûts) : Bon coup! Des périodes seront échangées 
entre les enseignants pour les sorties scolaires afin de réduire les coûts pour les suppléances, permettant ainsi une 
optimisation du budget octroyé par niveau. 
 
 
3. Points de la coordonnatrice 
 
 - Service Action : Un premier bulletin PEI a été transmis en janvier 2025. Concernant la mention « en 
continuité » ou « en réussite », il s’agit d’une lecture en temps réel. L’élève doit continuer son travail et ses efforts pour 
atteindre les exigences d’ici à la fin de l’année. Plusieurs certificats reconnaissance ont été remis aux élèves qui ont 
mis beaucoup d’effort dans leurs actions bénévoles. Stéphane Baril est en remplacement de Catherine Olivier et sera 
le responsable du Service Action. 
 
 - Suivi développement professionnel : L’établissement respecte la demande de formation pour 
les enseignants de chaque matière sur une durée de 5 ans. L’établissement a, cette année, opté pour une formation 
école sur l’approche conceptuelle. L’établissement propose des moments de travail collaboratifs entre enseignants-
matières (FRAPI). Les enseignants peuvent ainsi améliorer leur compréhension commune des critères d’évaluation 
(normalisation), partager leurs pratiques les plus gagnantes, s’approprier l’approche conceptuelle, effectuer une 
planification verticale et horizontale et s’autoévaluer (exigences IB en vue d’un meilleur développement). 
 
 - Plan de développement : Un comité y travaille afin d’orchestrer les étapes de développement de 
l’équipe enseignante. Un atelier sur l’approche conceptuelle est prévu avec les élèves de 3e secondaire en mars 2025 
à la 3e période. 
 
 -Suivi projet personnel : Isabelle Caron est la responsable des projets personnels (élèves de 5e 
secondaire). Peu d’élèves ont déposé une version préliminaire cette année. Cela demeure à leur discrétion. 
 

27 janvier 2025 Version préliminaire par les élèves (suggérée mais facultative) 
19 février 2025 Remise des rapports par les élèves  
21 février 2025 Normalisation/correction par les superviseurs 
26 mars 2025 Retour du salon des projets personnels (P3-P4-P5-soir) 

 
 - Retour soirée DÉSI : La soirée a eu lieu le vendredi soir 17 janvier dernier. Ce fut une belle réussite 
et un moment de fierté pour les anciens élèves finissants de 2024! 
 
 - Adhésion à la version BÊTA : Une amélioration du programme PEI est prévue en 2027. L’école a 
pris la décision de participer au programme. Une enseignante se porte volontaire pour tester un domaine exploré : les 
approches de l’apprentissage.  
 
 - Questionnaire autoévaluation (examen préliminaire / visite IB): Les parents du comité 
PEI ont complété le questionnaire d’autoévaluation qui avait été entamé à la rencontre précédente. 
 
Prochaine réunion 
Date : 23 avril 2025 
Heure : 18h30 
Lieu : Bibliothèque 
 
Levée de l’assemblée 20h30 


